



13/06/2022

UNE DÉLÉGATION MONTIVILLONNE EN VISITE À NORDHORN

Quelques mois après les différents évènements organisés dans le cadre du 20ème anniversaire du jumelage entre Montivilliers et Nasséré, au Burkina Faso, c'était au tour du plus ancien jumelage montivillon d'être mis à l'honneur.

A l'invitation du comité de jumelage de Nordhorn (Basse-Saxe) et de son Maire Thomas Berling, une délégation d'élus et de membres de l'association de jumelage Montivilliers-Nordhorn s'est rendue en Allemagne et a célébré, quelques jours durant, l'amitié entre les peuples.

Au programme de ce rendez-vous, organisé en amont de l'anniversaire des 60 ans du jumelage qui arrivera en 2023 : des visites de la ville, située à la frontière avec les Pays-Bas, une présentation des politiques menées dans les domaines de l'éducation, de la culture et du sport, des temps de travail pour réfléchir à une relance du partenariat entre les deux cités et enfin une cérémonie en présence des représentants des autres communes européennes avec lesquelles Nordhorn est jumelée.

Pour fêter cette amitié franco-allemande et normando-bas-saxonne, de nombreuses animations seront proposées à Montivilliers au cours des prochains mois.

Contact presse :

Edwige CHAPELLE
Responsable du service Communication
Tél. 02 35 30 96 46 – 06 18 66 19 36
edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr

Benoît BAUDU
Chargé de Communication
Tél. 06 26 66 81 12
benoit.baudu@ville-montivilliers.fr